

Sección Oficial

Documentos Episcopales

Preces por el Concilio

Con fecha 25 de abril, el Santo Padre Juan XXIII dirigió una preciosa carta al Card. Micara, Vicario de Roma, y por su mediación a todos los Obispos y fieles del mundo, invitándonos a dirigir especiales oraciones a la Santísima Virgen por el Concilio durante el mes de mayo. El Concilio, aunque haya suspendido sus sesiones solemnes hasta el 8 de septiembre, continúa en activo, pues continúan trabajando y preparando esquemas las diversas Comisiones conciliares, que periódicamente se reúnen en Roma, que son luego enviados a todos los Obispos del mundo para que los estudien antes de las reuniones generales. El Concilio no está en suspenso.

Tampoco —nos dice el Papa— debe suspenderse el interés de los fieles por el Concilio y quiere que durante este mes de mayo, se dirijan a la Santísima Virgen instantes oraciones para que, como “Auxiliadora de los Obispos” y “Auxiliadora de los cristianos”, obtenga de su divino Hijo abundantes gracias sobre el Concilio.

La carta es preciosa y sencilla y no necesita comentario. Léanla nuestros Sacerdotes y fieles y obren en consonancia con los deseos del Papa, unidos todos a él en mostrar nuestro amor y nuestra confianza en la Madre del cielo.

Dentro de pocos días emprenderemos nuevo viaje a Roma, como ya hicimos en febrero, para colaborar en la “Comisión conciliar de fe y costumbres”, de la que el Santo Padre se dignó nombrarnos miembro. Seguimos siempre unidos a nuestro clero y fieles, confiando en sus oraciones.

✠ EL OBISPO DE SALAMANCA.